



Château de Wildegg, le 22 avril 2024

Communiqué de presse

LES CHÂTEAUX SUISSES EN FÊTE

[Les Châteaux Suisses](https://www.leschateauxsuisse.ch) fêtent leurs dix ans d'existence en 2024. Et, pour parfaire l'événement, l'association accueille deux nouveaux membres et compte désormais 30 châteaux. Les deux nouveaux venus sont des emblèmes de leur région respective et sont d'importance nationale : les châteaux de Valère et Tourbillon à Sion dans le canton du Valais et le château de Rapperswil, situé au bord de la partie supérieure du Lac de Zurich, dans le canton de St-Gall. Une autre raison de faire la fête est le nombre de visiteurs et de visiteuses en 2023 : avec plus de 1,3 million de personnes, un nouveau record a été atteint.

Avec 1'331'845 visiteurs et visiteuses en 2023, le pays des châteaux suisses a enregistré une nette augmentation du nombre d'entrées dans ses 28 châteaux : 18 % de plus que l'année précédente. C'est pour cette raison que les membres de l'association *Les Châteaux Suisses* se sont retrouvés dans une ambiance festive le 18 avril 2024 au Château de Morges pour leur assemblée générale annuelle. Pour Marco Castellaneta, président de l'association, cet anniversaire et ce record sont une preuve de l'engagement et du travail culturel des châteaux membres : « *Tous nos châteaux sont non seulement de fiers représentants et conservateurs d'un patrimoine unique, mais également, grâce à leur programmation contemporaine, d'importantes scènes culturelles et des sites qui continuent de surprendre, ici et maintenant.* »

A partir du mois de mai, tous les châteaux de l'association dans trois régions linguistiques et treize cantons seront ouverts au public. Après d'importants travaux de rénovation, le Château de Rapperswil, un des nouveaux membres, ouvrira également ses portes à l'automne 2024. Dans les châteaux membres, les jardins et les parcs invitent aux balades printanières et, pendant l'été, de nombreuses histoires captivantes, des expériences passionnantes, des découvertes curieuses, de l'art et bien plus encore attendent les visiteurs et les visiteuses.

La neuvième **Journée des Châteaux Suisses aura lieu le dimanche 6 octobre**. Dans les châteaux, des activités autour du thème de l'année « MUSIQUE ET FÊTE » seront au programme. Nous nous réjouissons d'accueillir les fans de châteaux et de forteresses et toutes les personnes qui souhaitent se laisser passionner !

Plus d'informations : www.leschateauxsuisse.ch
[Images à télécharger](#)

Contact

Marco Castellaneta

Président

079 350 08 69

marco.castellaneta@dieschweizerschloesser.ch

Severina Eggenpiller

Directrice

062 887 12 12

severina.eggenpiller@dieschweizerschloesser.ch